

Audition de l'école de musique : A chacun son style

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 21 Mai 2012 09:00 - Mis à jour Dimanche, 20 Mai 2012 06:49

Aristote et Mc Solaar sont d'accord sur ce point : « La musique adoucit les mœurs ». Beau consensus, vaste sujet.

Et l'association musicale d'Avezieux – Saint-Médard l'a bien compris car sa mission est avant tout le partage de l'amour de la musique.

Aussi, samedi soir, régnait une ambiance chaleureuse à la salle des fêtes du village alors que se déroulait l'audition annuelle des élèves.

Tout le monde a pu apprécier la grande variété des morceaux de musique, les solos comme les ensembles, et aussi les chants et le conte musical mettant en scène « Le chevalier Flèche et son fidèle destrier nommé Flûte ». Tout un programme ! Un délicieux moment offert par les petits et grands musiciens en herbe.

Un grand merci à tous ces élèves, merci aux professeurs sans oublier le public venu en grand nombre les encourager et les applaudir.

A noter le prochain rendez-vous, ce sera la fête de la musique qui aura lieu le mardi 22 juin sur la place. Venez nombreux.

Audition de l'école de musique : A chacun son style

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 21 Mai 2012 09:00 - Mis à jour Dimanche, 20 Mai 2012 06:49



Le chant, la musique, une belle audition à l'école de musique.